

*Man sieht die Sonne langsam untergehen-
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel wird.*

8055 Zürich, im Januar 2018
Haldenstrasse 149

A b s c h i e d u n d D a n k

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben

Hans Gnägi

25. Januar 1927 – 25. Januar 2018

Durch seine schwere Krankheit lebte er in einer eigenen Welt, und wir haben ihn beim langen Abschiednehmen begleitet. Es bleiben uns Liebe, Dankbarkeit und viele schöne Erinnerungen.

Herzlichen Dank an alle, die Hans in Freundschaft begegnet sind und sein Leben bereichert haben. Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegepersonal des Pflegezentrums Riesbach, Abteilung 2. Stock, für die liebevolle Betreuung.

In stiller Trauer

Yvonne Gnägi-Kottmann

Barbara und Claude Wehrli-Gnägi mit Familie

Karin und Heinz Huber-Gnägi mit Familie

Verwandte und Freunde

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.